



# 紫陽花

- あ 明るく心豊かな子ども
- じ 丈夫な体をもつ子ども
- さ さらに伸びようとする子ども
- い 一生懸命がんばる子ども

令和6年3月12日発行 発行者：小山市立間々田小学校長 山畑 明美



3月になり春の日差しや風を感じるようになってきました。令和5年度もいよいよ今月を残すのみとなり、学校でも年度末に向けてまとめの時期となりました。1年の月日の流れは本当に早いものです。

さて、今月は小学校生活で最も大切な行事の「卒業式」があります。この卒業式で、いよいよ6年生は小学校生活を終えることとなります。6年生は、これまで最上級生として、また、学校の顔として、間々田小学校をよりよい学校にしようと、アイデアを出し合い、友達と力を合わせて「今、自分たちにできること」に全力で取り組んでくれました。6年生は、下級生にとって頼れる存在であり、その姿は皆のお手本でした。

6年生に心から感謝と祝福の気持ちを送りたいと思います。

また、地域の皆様、保護者の皆様には、たくさんのご高配やご厚意をいただきました。本当にありがとうございました。厚く御礼申し上げます。

## 6年生を送る会 (3/1)

3月1日(金)に「6年生を送る会」を催しました。5年生(計画委員会)が中心となって企画・運営を行いました。「6年生〇×クイズ」で6年生と楽しい時間を過ごすとともに、各クラスで作成した「メッセージ動画」をみんなで観たり、1年生から5年生まで、みんなで作った「ペン立て」やメッセージカードをプレゼントしたりして、お世話になった6年生に感謝の気持ちを伝えました。6年生からは、手作りのタッセル(カーテンを束ねるもの)を全クラスにプレゼントしてもらいました。卒業式に歌う「最後のチャイム」も歌って下級生に聞かせてくれて、下級生は6年生の歌声に聞き入っていました。楽しく、そして心温まる「6年生を送る会」となりました。



【最後に花のアーチで見送りました】

## 6年生から5年生にバトンタッチ

2月13日(火)から、6年生から5年生への旗当番の引き継ぎが始まりました。今までは6年生が国旗・市旗・校旗を掲揚する仕事を担い、毎朝責任をもって仕事を行っていました。これからは5年生が引き継ぎます。6年生は仕事内容を丁寧に教え、5年生も真剣に話を聞いて旗の掲揚の仕方を学んでいました。3週間かけて5年生全クラスに引き継ぎました。

また、3月1日(金)には、卒業式の練習が始まるのに合わせて、5年生が会場づくりを行いました。今まで、行事の会場づくりや準備は6年生が中心となっていた行っていたが、これからは、5年生が行っていきます。いろいろなことが6年生から5年生にバトンが渡されています。



【卒業式の会場づくりの様子】

## ○4年生 校外学習(2/20)

4年生の総合的な学習【やさしさあふれる間々田の町】では、福祉について調べ学習を行ってきました。2月20日は、そのまとめとして、しらすぎ館と間々田駅に行ってきました。子どもたちは真剣に話を聞き、見学することができました。この1年間で学習してきたことを実際に見学したり体験したりしながら、子どもたちの福祉への理解がより深まりました。見学の中で、さらにどんな工夫があると「やさしさあふれる間々田の町」になるのかを考えました。



【間々田駅で説明を聞く様子】

## ○登校班会議(2/22)

2月22日に登校班会議を行いました。今年度の反省と新登校班のメンバーや集合場所等の確認をしました。26日からは、新登校班で登校しました。新しい班長は緊張した面持ちで班の先頭を歩いていました。また、おーバスでの登校も始まりました。1月に試乗したこともあり、子どもたちは落ち着いてバスに乗車していました。地区理事さんには登校班編制等、大変お世話になりました。



【登校班会議の様子】



【おーバス登校の様子】

## ○修道館屋根改修工事終了しました

修道館の雨漏りを修繕するための屋根の改修工事が、2月末で終了しました。改修工事期間中は、送迎等で大変ご不便をおかけいたしました。これからは、雨天時の体育での使用や避難所となった場合の地域の皆様の受け入れも安心して行うことができます。ご協力いただき、ありがとうございました。

## ○6年生 卒業プロジェクト(2/27)

6年生が、卒業を前に6年間の感謝の気持ちを表したいと「卒業プロジェクト」を行いました。学校中の玄関マット40枚以上をきれいに洗い、各教室のカーテンを束ねるタッセルが傷んでいたことから、タッセルを80枚作って各クラスに届けました。教職員にもインタビューをして、下敷きに各教職員に合った絵を描いてプレゼントしてくれました。最後まで、学校のことや下級生のこと、教職員のことを考えて活動している6年生の姿から、6年間の成長と頼もしさを感じました。



【玄関マットを洗っているところ】

## ○清掃強調週間(2/26~3/1)

普段より清掃時間を5分延長し、床の汚れ落としや窓拭き、天井のほこり取りなど、大掃除をしました。また、この期間に合わせて、学校支援ボランティアの方が延べ9名来てくださり、普段の清掃では手の届かない階段横手すりの奥やトイレの汚れ落とし等をしてくださいました。学校も節目を迎える準備が進んでいます。



## ○来年度の学校支援ボランティアへのご登録

ありがとうございます

今年度、4年ぶりに募集しました学校支援ボランティアに22名の方がご登録くださり、学校の環境面の整備や子どもたちの学習支援をしてくださいました。ありがとうございました。来年度の学校支援ボランティアを募集いたしましたところ、現在、地域の方を含め45名の皆様にご登録いただいております。ご協力ありがとうございます。来年度も、どうぞよろしくお願いいたします。(ボランティアは常時募集しております。募集内容等は間々田小のホームページでご覧いただけます。)

間々田小ホームページのQRコード →

